



Die Ortstafeln sind wieder an ihrem Platz.

Foto: zoom.tirol

Diebe hatten es auf vier Ortstafeln im Bezirk Schwaz abgesehen

Buch – Zwei Zeugen beobachteten am Dienstag gegen 23.15 Uhr sechs Personen dabei, wie sie in Buch die Ortstafel von Rotholz abzumontieren versuchten. Als die beiden die Gruppe ansprachen, wurden sie von den

Tätern wüst beschimpft, bevor diese in unbekanntere Richtung flüchteten. Den Zeugen gelang es jedoch, sich die Kennzeichen der beiden Autos zu notieren, und sie meldeten den Vorfall der Polizei. Bei der Fahndung stellten

die Beamten fest, dass in Maurach die Ortstafel abmontiert worden war. Am frühen Morgen fehlten dann auch zwei Tafeln in Rotholz sowie jene Tafel, an der die Verdächtigen zuvor herumhantiert hatten. Anhand der

Autokennzeichen konnte die Polizei sechs Personen zwischen 17 und 19 Jahren ausforschen. Sie zeigten sich geständig und brachten die vier Tafeln an die ursprünglichen Stellen zurück. Eine Anzeige folgt. (TT)